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LETTER OF INVITATION TO TENDER

CONSULTATION N°q2/ RQ/FUNDONG COUNCIL /FCITB /2020 OF ploh2020 FOR THE
SUPPLY OF MEDICAL =QUIPMENT TO IHC ABUH (LOTI), SUPPLY OF MEDICAL EQUIPMENT
TO IHC AKEH (LOT2), IN THE FUNDONG MUNICIPALITY OF BOYO DIVISION, NORTH
WEST REGION

1) Subîect: Within the framework of 2020 Investment Budget, the Mayor of FUNDONG
Council, Contractîng Authority, hereby launches, a Request for Quotation for the supply
of médical equipment to IHC ABUH (loti), supply of médical equipment to IHC AKEH
(Iot2), in the Fundong municipolity of Boyo Division, North West Région

2) Participation:
Participation to thîs consultation is opened to Small and Médium Sized Enterprises of
Cameroonian Notionality who are in compliance v/ith the régulations in force

3) Description of services:
The work consîsts of the follovinng

î. THE SUPPLY OF MEDICAL EQUIPMENT TO IHC ABUH for (LOTI ),
îi. SUPPLY OF MEDICAL EQUIPMENT TO IHC AKEH for (LOT2)

NB: A bidder can go in for both lots and can be awarded Iwo (02) Lots.

4) Project owner The Mayor of FUNDONG Council.
5) Estimated cost

The estimated costs after preliminary studies are as follov/s;
LOT AMOUNT IN FCFA

LOT 1 8,000,000 FCFA
LOT 2 8,000,000 FCFA

6) Fundinq
This Projectshall be fînanced by the Public Investment Budget (PIB) as follows,

- MINSANTE for lot 1 and Lot 2

7) Bid bond
Each bidder must înclude in hîs administrative documents, a bid bond îssued by a first-
rate banking establishment approved by the Mînistry in charge of finance and v/hose list
is found in this Consultation File, valid for thirty (30) days beyond the date of validity of
bids and of an amounts as follows;

LOT

LOT 1

LOT 2

8) Consultation of the Ten
The Tender file could b
thîs invitation.

AMOUNT OF BID BOND

.CFA

.CFA

bng Council chambers, upon publication of
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^ The Tenders Board shall establîsh a detaîled évaluation report concludîng
wîth a recommendatîon of provîsional award to the, contracting outhorîty.

b. The financiol évaluation of the BID shall consîst of examînîng thecompleteness
and compliance of the financîal file and a comparism of the proposed amounts.

C. Award of contract. The fob shall be award to fhe bidder who fulfil the administrative

and technical conditions to the acceptable level stated in the tender file and

proposes the lowest acceptable amount

5. Deadline of exécution:

The deadline of exécution for the lots shall be Sixty (60) da/s from the date of

notification for the Jobbing Order to begin.

6. Perîod of volidity of the bids:
The bidder îs bound by hîs bid for a period of sixty (60) days wîth effect from the

deadline fixed for the submission of the bids.

7. Complemenfary Information:

8. Complementary information whîch could be technical in nature can be obtained from the

Mayor of Fundong Council Tel.; Phone:(237) 677755510 Email: funcIon<icoimciJ20J4'à.email, corn.
WebsUeiJundongcouncil.org

Circulât copies
- SDO - Boyo
- MINMAP;
-DD/MINSANTE,
- ARMP

- Président FCITB;
- Notice Board;
- Project owner
- Chrono

Fundong, the

THE MAYOR OF FUNDONG COUNCIL

(CONTRACTING AUTHORITY)

jci ••
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9) Acquisition of consultation fîie:
The file may be consulted and obtained at the Fundong Councî! secrétariat

with effect from the date of signature of this Tender Notice upon présentation of a
receipt attesting to the payment of a non-refundable fee of 40 000 (Forty Thousand
Francs CFA) into FUNDONG Municipal Treasury, representîng the cost of purchasing the
tender file.

10) Submissîon of Files;
Complété bidders' files, includîng ail administrative and technical/financîal

documents, must be deposited in seven (07) copies includîng one (01) original file and six
(06) copies on the_Jl^pJ[72020 at 10:00 AM local time in sealed envelopes, at the
Fundong Council secrétariat bearing on:

« CONSULTATION N°02/ RQ/FUNDONG COUNCIL /FCITB /2020 OF Woê/2020
FOR THE SUPPLY OF MEDICAL EQUIPMENT TO IHC ABUH (LOTI), SÛï^PLY OF

MEDICAL EQUIPMENT TO IHC AKEH (LOT2), IN THE FUNDONG MUNICIPALÏTY OF
BOYO DIVISION, NORTH WEST REGION

To be opened only during the Tenders Board Opening session ».

111 Openina of bîds: Bîds shall be opened on the /2020 at 11:00 AM in the
Fundong Council Hall, by the Fundong Council InternalTender's Board, in the presence of
the bidders or their mandated représentatives with full knowledge of the files if they so
desire.

12) VALUTION OF BIPS: The bids will be evaluated exclusively of VALUE ADDED TAX (VAT)
and AIL TAXES INCLUSIVE (ATI) by tîie Fundong Council Internai Tender's Board.

â. Vérification of complionce and comparîson of bids.
The Tenders Board shall proceed with the évaluation of the bids. The

évaluation shall proceed as follows:

Vérification that the Letter of Quototion is duiy completed dated and sîgned

with the name and tîtie of the sîgnatory.

Vérification that the Bill of quantifies and the schedule of prices are duly

completed dated and signed.

Vérification of the arithmetic opérations, checkîng the cohérence between

unit prices, quantifies, and totals by makîng vérifications on the arithmetic
calculatîons and using the amount stated in words. If necessary, proceed with

the corrections.

^ Study of the compiîance of bîds, as regards the documents submîtted,
delivery periods;

Assess the number of past supplies contract done in the previous years by the
bidders and Justified with certified true copies of documents requested.
Original document can be requested by the members of the tender's board
for necessary vérifications; forged documents shall outomatically give rîght to
reiectîon.

^ Comparîson of technîG^^^çi%;9*^ibh^escriptîon
Bidders should submî/d drarant^e^^ A^çrantee of EXPECTED PERIOD OF

fis a. r •' s
TIME. §1 c5.?l

Settîna uo of a sumni^Vtable shoWjfld.Tiye corrected amounts in încreasing
order.
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Ref: No. /NWR/BOYO/FC/FClTB/2020 FundongUie objS.
CONSULTATION N^^' RQ/FUNDONG COUNCIL /FCITB /2020 DU
MATERIEL MEDICAL LE CENTRE DE SANTE INTEGRE CSÏ D'ABUH L

MEDICAL LE CENTRE DE SANTE INTEGRE D'AKEH LOT 2, DANS L'ARRONDISSEMENT DE FUNDONG

DEPARTEMENT DE BOYO, REGION DU NORD-OUEST.

1) OBJET DE L'APPELD'OFFRES

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'investissement Publique (BIP), le Maire de
la Commune de FUNDONG, Autorité Contractante lance, une Demande de Cotation pour
l'Equipment en matériel médical le centre de santé intègre CSI d'Abuh (lot 1), PEquipment en
matériel médical le centre de santé intègre d'Akeh (lot 2) dans l'arrondissement de
Fundong , département de Boyo, Région du Nord-Ouest

2) PARTICIPATION :
La participation à cette consultation est ouverte aux P.M.E de droit camerounais

3) DESCRIPTION DES PRESTATIONS :
La prestation consiste en l'Equipment en matériel médical le centre de santé intègre CS!

d'Abuh (lot 1), l'Equipment en matériel médical le centre de sente intègre d'Akeh (lot 2 dans
l'arrondissement de Fundong, département de Boyo, Région du Nord-Ouest 3.3, page 17 »

4} MAiTRE D'OUVRAGE: Le Maire de la Commune de FUNDONG.

5) COUT PREVISIONNEL
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables

LOT MONTANT EN FCFA

LOT 1

LOT 2

8,000,000 FCFA
8,000,000 FCFA

POUR L'EQUIPMENT EN

T h L'EQUIPMENT EN MATERIEL

6) FINANCEMENT
Les prestations, obîeî de la présente consultation sont financées par le Budget

d'investissement Publique (BIP MINSANTE) pour lot 1 et 2, au titre de l'exercice 2020
assigné au Maire de la commune de FUNDONG.

7) CAUTIONNEMENT PROVISOIRE
Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de
soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé
des finances et dont la liste figure dans ce DAO, valable pendant trente (30) jours au-
delà de la date originale de validité des offres et le suivant

LOT

LOT 1

LOT 2

ID BOND

P|tKcfa



8) CONSULTATION DU DOSSIER :
Le dossier de consultation peut être consulté aux heures ouvrables à la Mairie de

Fundong, dès publication du présent avis.

9) ACQUISITION DU DOSSIER DE CONSULTATION
Le dossier d*appei d'offres peut être obtenu dès publication du présent avis d'appel

^,j^/^w,.^«.^Qiiv_e«»»:Y''̂ ^®'-~de~'''Aytor!îé-'Coîîî5C!CtGnt-(£ecréîCîrîGt-pHvée~du-îrîSîre-cie-!c!—mGr!e-

de Fundong pendant les heures ouvrables contre présentation d'une quittance de
versement de la somme non remboursable de F CFA 40,000 (quarante mille Francs
CFA) à la recette municipal de la Commune de FUNDONG.

10) REMISE DES OFFRES :
Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01)

original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir contre récépissé à la
Délégation Départeme^aïe des Marches Public, Service de passation des marchés, au
plus tard le à 10 heures, heure locale et devra porter la mention
suivante :

CONSULTATION N'̂ OS/ RQ/FUNDONG COUNCIL /FCITB /2020 DU /o/^&2020 POUR
L'EQUIPMENT EN MATERIEL MEDICAL LE CENTRE DE SANTE INTEGRE CSI DE ABUH LOT 1,
L*EQUIPMENT EN MATERIEL MEDICAL LE CENTRE DE SANTE INTEGRE DE AKEH LOT 2
DANS L'ARRONDISSEMENT DE FUNDONG, DEPARTEMENT DE BOYO, REGION DU NORD-
OUEST

11) RECEVABILITE:
Les offres seront remises à l'adresse sus indiquée et dépouillées le ...ui^/M,T^.l2020 à

11 h dans la salle de conférence de la Marie de Fundong, par la Commission de
Passation des Marchés, en présence des soumissionnaires qui le désirent.

12) EVALUATION DES OFFRES:
Les offres seront évaluées exclusivement des taxes sur la valeur ajoutée (EVAT) et de
toutes les taxes incluses (ATl) par le Commission interne Passation des Marchée de la
commune de Fundong.
a) Vérification de la conformité et comparaison des offres.

La commission des appels d'offres procède à l'évaluation des offres. L'évaluation se
déroule comme suit:

Vérification que la lettre de soumission est dûment complétée, datée et signée avec le
nom et le titre du signataire.

^ Vérification que le devis quantitatif et le bordereau de prix sont dûment complétés,
datés et signés.

•/ Vérification des opérations arithmétiques, vérification de la cohérence entre les prix
unitaires, les quantités et les totaux en effectuant des vérifications sur les calculs
arithmétiques et en utilisant le montant indiqué en mots. Si nécessaire, procédez aux
corrections.

Etude de la conformité des offres, en ce qui concerne les documents soumis, les délais
de livroîson;

Évaluer le nombre de contrats de fournitures passés effectués au cours des années
précédentes par les soumissionnaires et justifiés par des copies certifiées conformes des
documents demandés. Un document^ijjginal peut être demandé par les membres du
comité d'appel d'offres pour le^^^^kç^^i^cessaires; les documents falsifiés donnent
automatiquement droit au rej

Comparaison des spécificon Kription
Les soumissionnaires doivgi garantie de la PÉRIODE

ATTENDUE.

7>' •'Y
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^ Mise en place d'un tableau récapitulatif reprenant les montants corrigés par ordre
croissant.

Le comité d'appel d'offres établît un rapport d'évaluation détaillé se terminant par
une recommandation d'attribution provisoire au pouvoir adjudicateur.
b) L'évaluation financière de la BID consiste en un examen complet et en cohérence du

dossier financier et en un comparatisme des montants proposés.

conditions administratives et techniques jusqu'au niveau acceptable indiqué dans le
dossier d'appel d'offres et qui propose le montant acceptable le plus bas

12. Délai d'exécution ;

Le délai d'exécution est fixé à soixante (60) jours à compter de la date de notification
de l'ordre de service de commencer l'exécution de la présente lettre commande.
13. Durée de validité des offres ;

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de soixante
(60) jours, à compter de la date limite fixée pour la réception des offres.
14. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès du Délègue
Départementale des marches Publics de BOYO Tel.: Phone:(237) 333 113 816 Email:
fumhn<icoimc}120l4Ccù.9maiLcom, Website:fimdongcoimcilcom

Ampliations

Préfet - Boyo
MINMAP;
DD/MINSANTE
ARMP

Président CPM;
Affichage;
Le Maître d'Ouvrage

,1. ÀO lob12.02.0Fait à Fundong,

Le Maire de la Commune de FUNDONG,

Oi c.%
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